

Mit Substanz und Weitblick auf Wachstumskurs

ICON setzt auf Expansion, Exzellenz und Kundennähe – mit neuem Standort in Wien, Top-Platzierungen in Branchenrankings und einem starken Team bleibt das Unternehmen ein verlässlicher Partner der Industrie.

Die ICON Wirtschaftstreuhand GmbH stärkt ihre Position als eines der führenden Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsunternehmen in Österreich. Mit dem neuen Standort in Wien und mehreren aktuellen Auszeichnungen unterstreicht ICON einmal mehr seine Rolle als wachstumsorientierter und kundennaher Partner der Industrie.

Fachkompetenz für Industrie und Konzerne – seit über 30 Jahren

Seit der Gründung 1993 in Linz hat sich ICON als Kompetenzzentrum für internationales Steuerrecht etabliert. Heute betreuen rund 120 Mitarbeiter:innen an den Standorten Linz und Wien nationale wie internationale Industrieunternehmen, Konzerne, Private Clients und mittelständische Betriebe.

QBC Wien: Moderne Infrastruktur, zentrale Lage

Mit 40 hochmodernen Arbeitsplätzen im Quartier Belvedere Central (QBC), in direkter Nähe zum Wiener Hauptbahnhof bietet das neue Büro ideale Voraussetzungen für Kundennähe und Teamkultur.

„Der Standort ist ein strategischer Meilenstein: Klient:innen profitieren von räumlicher Nähe, unsere Mitarbeiter:innen von einem inspirierenden und zukunftsorientierten Arbeitsumfeld“, erklärt Managing Partner Andreas Mitterlehner.

Beratungsexpertise in neun spezialisierten Service Lines

ICON deckt das gesamte steuerliche und wirtschaftliche Beratungsspektrum ab – von



Andreas Mitterlehner und Ann-Sophie Kummer.

laufender Steuerberatung und Wirtschaftsprüfung über Umgründungen und internationales Steuerrecht bis hin zu hochkomplexen Spezialthemen wie Transfer Pricing oder Tax Technology. Die Organisation in neun spezialisierten Service Lines garantiert fundierte Beratung auf höchstem Niveau.

International vernetzt: Mitglied von WTS Global

Als exklusives Mitglied von WTS Global in Österreich ist ICON auch international bestens vernetzt. Mit über 100 Partnerfirmen weltweit gehört WTS Global zu den führenden Steuerpraxen.

Exzellente Leistungen mehrfach ausgezeichnet

ICONs fachliche Stärke wird regelmäßig von außen bestätigt: Beim „Steuerberater des Jahres 2025“-Ranking wurde Gerhard Heidrich

in der Kategorie Umgründungen ausgezeichnet – basierend auf mehr als 15.500 Stimmen von Klient:innen, Unternehmer:innen und Fachkolleg:innen.

Auch das INDUSTRIEMAGAZIN wählte ICON gleich doppelt auf Platz 1 – in den Kategorien Maschinen- und Anlagenbau sowie Sustainability. Ein starkes Signal für ICONs Branchenkompetenz, Zukunftsfokus und Qualitätsanspruch.

ICON schreibt weiter an seiner Erfolgsgeschichte

Mit dem neuen Standort in Wien, einem preisgekrönten Expertenteam und klarer strategischer Ausrichtung stellt ICON erneut unter Beweis: „Nachhaltiges Wachstum, geliebte Kundennähe und exzellente Fachkompetenz schließen sich nicht aus – sie bilden das Fundament für unseren langfristigen Erfolg als vertrauenswürdiger Partner der Industrie.“